

ABSTRAK

Faizal Wahyudi, 2022 "Analisis Manajemen Risiko Pada Produk Gadai Emas iB Barokah di Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang" Jurusan Ekonomi dan Bisnis Islam, Progam Studi Perbankan Syariah, Pembimbing: Dr. Rudy Haryanto, ST., MM.,

Kata Kunci: *Gadai emas, Bank Jatim Syariah cabang Pembantu Sampang, Manajemen Risiko*

Satu diantara produk bank yang diminati di bank jati syariah cabang pembantu sampang yaitu produk pembiayaan, salah satunya produk gadai emas iB Barokah. Dalam setiap pembiayaan pada bank pasti memiliki risiko, risiko itu tidak dapat di hindari tetapi dapat dikelola dan dikendalikan, maka dari pihak bank harus bisa memajemen risiko tersebut. Manajemen risiko pada bank syariah merupakan sebuah manajemen atau aturan yang mengatur akan risiko-risiko yang mungkin terjadi pada perbankan syariah. Prosedur pembiayaan gadai emassyariah ini memiliki kemungkinan risiko yang bisa saja terjadi baik sengaja atau tidak sengaja, bisa saja risiko yang timbul dari pihak internal (*bank*) sebagai pengelola dan mungkin saja risiko timbul dari pihak eksternal (nasabah atau pihak lainnya yang berkaitan). Terkait emas merupakan barang yang berharga dan memiliki nilai jual dan nilai beli sampai kapanpun, dan peraturan tentang adanya manajemen risiko terhadap pembiayaan gadai emas, dimana manajemen risiko merupakan bagian dari kegiatan operasional suatu perusahaan

Tujuan yang ingin dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana manajemen risiko gadai emas di Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang dan untuk mengetahui implementasi strategi menghindari risiko pada produk gadai emas di Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang.

Penelitian menggunakan pendekatan kualitatif karena peneliti ingin memahami situasi sosial yang ada, teori yang berkembang, bertujuan memberikan informasi, pemahaman serta gambaran mengenai bagaimana hasil penelitian dan objek penelitian.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa jenis resiko pembiayaan produk gadai emas iB Barokah di Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang terdiri dari Risiko Aset Fisik, Risiko Karyawan, Risiko Pasar dan Risiko Kredit. Dalam hal itu untuk mengendalikan risiko, khususnya risiko gadai emas, Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang melakukan tahap-tahap pembiayaan gadai emas seperti memeriksa barang jaminan yang akan dijamin dan melakukan penaksiran barang jaminan terlebih dahulu sebelum melakukan akad untuk

meminimalisir risiko pembiayaan gadai emas agar tidak terjadi pembiayaan macet, selain itu dilakukan pemantauan berkala yang terdiri atas pemantauan harian dan pemantauan bulanan. Upaya untuk mengurangi risiko pembiayaan produk gadai emas yaitu sebelum menerima barang jaminan *officer* gadai Bank Jatim Syariah Cabang Pembantu Sampang harus menaksir barang jaminan melalui cara uji fisik, uji kimia, uji berat jenis.